



NOUVEAU REMÈDE SUPERALIMENTAIRE CONTRE LE CANCER

[Classique à plusieurs niveaux. C'est la plante médicinale numéro un, et les herboristes savent depuis plus de 100 ans que c'est un remède pour guérir le cancer, mais ils ne sont pas autorisés à le dire ([voir](#)). Pour voir toute l'histoire révélatrice, lisez [Dr Richard Shulze](#). Notez comment ils utilisent le mot *piment*, et non *cayenne*, le terme utilisé par les herboristes.

découverte de la recherche --- En fait, il y a plus de 100 ans.

a longtemps été utilisé dans les remèdes traditionnels pour traiter le rhume et la grippe --- ainsi que le cancer, les maladies cardiaques, etc., mais je ne voudrais pas mentionner les gros revenus de la drogue.

après avoir découvert qu'il réduisait les tumeurs . Réduire les tumeurs est tout ce qu'ils ont à faire pour mettre des médicaments pharmaceutiques sur le marché, ce qui n'est guère la même chose que guérir le cancer.

un jour, ils pourront utiliser cet ingrédient pour développer des médicaments ciblant les cancers. Autrement, vous n'obtiendrez pas de **brevet**, c'est la seule raison de le transformer en médicament, mais vous êtes censé penser que c'est la seule façon de l'utiliser. Certainement, la seule façon pour eux de laisser **les allopathes** l'utiliser, ce ne serait pas bien de les utiliser naturellement et de donner l'idée que l'herboristerie est meilleure que l'allopathie !]

"Si vous ne maîtrisez qu'une seule herbe dans votre vie, maîtrisez le poivre de Cayenne. Il est plus puissant que n'importe quelle autre." -- Dr Richard SCHULZE, Herboriste Médical

NOUVEAU REMÈDE SUPERALIMENTAIRE CONTRE LE CANCER

Quotidien Express 20 novembre 2006

Le piment CHILLI a été salué hier soir comme le dernier superaliment au monde après que des recherches ont découvert qu'il aide à lutter contre le cancer.

Cet ingrédient épice est utilisé depuis longtemps dans les remèdes traditionnels pour traiter le rhume et la grippe ainsi que pour aider à soulager la congestion nasale.

Mais aujourd'hui, d'éminents scientifiques espèrent que la partie « piquante » du piment, le capsaïcin, pourrait être utilisée beaucoup plus largement par les médecins, avec des conséquences extrêmement positives.

Ils pensent que ce médicament pourrait traiter avec succès des millions de patients atteints de cancers du pancréas et de la prostate après avoir découvert qu'il réduisait les tumeurs.

Les chercheurs ont réalisé une avancée majeure après avoir découvert que le composant le plus piquant du piment pourrait être capable de « brûler » les cellules cancéreuses de la prostate.

Ils travaillent sur un moyen de réduire le cancer de la prostate après que des tests sur des souris nourries avec des poivrons ont vu la taille de leurs tumeurs diminuer considérablement et le développement des cancers ralenti. Les recherches qui ont conduit à cette avancée ont été menées à l'Université de Californie. Une autre étude menée à l'Université de Pittsburgh a révélé que la capsaiçine contribuait également à tuer les cellules cancéreuses du pancréas. Les équipes espèrent désormais pouvoir un jour utiliser cet ingrédient pour développer des médicaments ciblant les cancers.



Les résultats spectaculaires sont étudiés par des experts dans l'espoir que l'utilisation de l'ingrédient piment puisse également être utilisée pour lutter contre d'autres cancers. Le Dr Soren Lehmann, de l'Université de Californie, a déclaré : « La capsaiçine a un effet antiprolifératif profond sur les cellules cancéreuses de la prostate humaine en culture.

"Cela a également considérablement ralenti le développement des tumeurs de la prostate formées par les lignées de cellules humaines cultivées sur des modèles murins."

Bien que pour la plupart des gens, le piment ne soit qu'un élément essentiel d'un curry à emporter, la recherche a montré qu'il présente de nombreux avantages médicaux. Il a été démontré qu'il aide à lutter contre des maladies telles que l'asthme et l'arthrite, ainsi qu'à renforcer le système immunitaire et à réduire le taux de cholestérol.

Le piment est le dernier aliment salué pour ses bienfaits pour la santé, aux côtés des myrtilles, des grenades, du chou frisé, des épinards et de la betterave rouge.

Plus de 200 tests scientifiques sur le piment sont en cours, basés soit sur l'effet de sa consommation, soit sur la manière dont la capsaiçine peut être utilisée séparément comme traitement, souvent sous forme de crème. Dave Dewitt, directeur fondateur du Chilli Pepper Institute de l'Université du Nouveau-Mexique, a déclaré : « Les piments sont un aliment remarquable qui a d'importantes utilisations médicales.

"Le principal est un analgésique lorsqu'il est utilisé sous forme de crème, et il a été prouvé qu'il aide à lutter contre des maladies telles que l'arthrite, le zona et les problèmes de peau.

"Manger des piments est également une mesure préventive pour empêcher le développement des ulcères d'estomac.

"Ils regorgent également de vitamine C lorsqu'ils sont verts et de vitamine A lorsqu'ils sont rouges."

Le Dr Ann Walker, experte en nutrition humaine à l'Université de Reading, a déclaré : « Le piment est un aliment que les gens négligent, mais il peut réellement stimuler le corps de plusieurs manières.

"Lorsqu'il est utilisé dans une crème, il est fantastique pour les maux de dos chroniques et il existe de nombreuses preuves qu'il peut aider à traiter des affections cutanées telles que le psoriasis, en réduisant les démangeaisons et également les problèmes digestifs."

On pense également que le piment réduit le taux de cholestérol. Des études ont montré que les cultures qui en utilisent une grande quantité présentaient des taux d'accidents vasculaires cérébraux et de crises cardiaques nettement inférieurs.

Des chercheurs thaïlandais ont découvert que les personnes qui en consommaient de grandes quantités avaient moins de problèmes de caillots sanguins.

Les médecins du Massachusetts General Hospital pensent également que le piment pourrait aider à trouver un remède contre l'arthrite après avoir découvert que les poivrons et la maladie déclenchent la douleur de la même manière.

Ils croient que s'ils parviennent à arrêter les produits chimiques qui causent la douleur, ils pourront arrêter l'inflammation causée par l'arthrite.



La crème à la capsaïcine est déjà utilisée pour traiter certaines personnes souffrant d'arthrite.

Le piment a également été utilisé pour aider les gens à perdre du poids, car il augmente le taux métabolique, ce qui signifie que les personnes qui ont mangé du piment brûlent plus de calories.

Il a également pour effet de couper l'appétit car le piment permet à l'organisme de libérer des endorphines qui permettent de se sentir rassasié et moins affamé.

Le piment, qui devient de plus en plus facile à cultiver en Grande-Bretagne avec nos étés plus chauds et nos hivers plus doux, a également reçu le soutien de célébrités.

L'écrivain culinaire Tom Parker Bowles, le fils de Camilla, le décrit comme son plat préféré - à tel point qu'il s'est rendu au Nouveau-Mexique pour alimenter son intérêt. "Vos vaisseaux sanguins se dilatent, votre cœur bat plus vite et vous commencez à transpirer quand vous mangez un piment", a-t-il expliqué. "Les endorphines libèrent un léger vertige et une euphorie. Pour moi, le piment est un super aliment."

La chanteuse Kylie Minogue aurait également bu un supplément à base de piment après avoir été conseillée par des nutritionnistes alors qu'elle luttait contre le cancer du sein.

<http://whale.to/a/chilli.html>